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Araruama é 
o segundo 
município 
do estado a 
armamento da 
Guarda Civil

Macaé recebe 
fórum em 
outubro para 
discutir bacia 
dos rios Macaé 
e das Ostras

Estão abertas as inscrições 
para o 5º Fórum Setorial da 
Sociedade Civil Professor 
Elmo Amador, promovido 
pelo Comitê de Bacia Hi-
drográfica dos rios Macaé 
e das Ostras (CBH Macaé 
Ostras), que acontece no 
próximo dia 29 de outubro.
Com o tema “Mudanças cli-
máticas, injustiça ambiental 
e recursos hídricos: qual é 
o papel da sociedade civil 
neste debate?”, o evento será 
realizado na Associação 
Comercial e Industrial de 
Macaé (ACIM), que fica no 
centro da cidade.
De acordo com a organi-
zação, o Fórum promete 
reunir a sociedade civil para 
discutir temas urgentes li-
gados à gestão hídrica e ao 
combate às desigualdades 
ambientais no contexto da 
crise climática.
“As inscrições, que se esten-
dem até o dia 11 de outubro, 
terão vagas limitadas, o que 
torna fundamental que os 
interessados garantam sua 
participação o quanto antes. 
Assim como nas edições 
anteriores, a expectativa é 
atrair um público diversifi-
cado, composto por pesqui-
sadores, ativistas ambien-
tais e moradores da região”, 
explica a comunicação da 
CBH Macaé Ostras.

Associação Amigos do Rim celebrará Dia 
Nacional da Doação de Órgãos nesta sexta

Shopping Plaza Rio das 
Ostras tem show de Loyane 

Schueller nessa sexta

Teresópolis: ‘RJ para 
Todos’ em Mottas, no 3º 
Distrito, neste sábado

Visando ampliar a cons-
cientização e facilitando 
o acesso à informação, 
a Associação Amigos 
do Rim (AAR), vai ce-
lebrar o Dia Nacional 
da Doação de Órgãos e 
Tecidos, nesta sexta-fei-
ra (27), com atividades 
realizadas no Vip’s Cen-
ter Shopping, das 9h às 
15h. Na ação – que mar-
ca o Setembro Verde –, 
a população receberá 
material informativo e 
terá a chance de aferir 
pressão e testar a glice-
mia, por meio do apoio 
logístico da Secretaria 
Municipal de Saúde.
“A campanha pretende 
estimular as pessoas 
para que conversem 
com seus familiares 

e amigos sobre o as-
sunto, ainda conside-
rado polêmico e de 
difícil entendimento. 

Precisamos conscien-
tizar a comunidade 
para a importância de 
todos se declararem 

doadores de órgãos 
e tecidos”, explica a 
presidente da AAR, 
Greice Vasconcelos.

A cantora Loyane Schuel-
ler se apresenta nessa 
sexta-feira, 27, no es-
paço Vila Gourmet, no 
Shopping Plaza Rio das 
Ostras, que tem progra-
mação de shows gratuitos 
nesse fim de semana, sem 
cobrança de couvert ou 
consumação mínima.
Interpretando grandes 
sucessos do sertanejo e da 
sofrência, a cantora, que 
tem milhares de ouvintes 

no YouTube e mais de 16 
mil seguidores no Insta-
gram, sobe ao palco com 
muita animação a partir 
das 19h30.
A programação variada, 
que ainda tem shows nes-
se sábado e domingo, dias 
28 e 29, promete animar 
o “happy hour” da região, 
com os shows começan-
do às 19h30 no sábado, e 
às 18 no domingo, sempre 
com entrada gratuita.

Neste sábado, 28, Teresó-
polis receberá mais uma 
edição do programa ‘RJ 
para Todos’ + Serviços, 
do Governo do Estado. 
Dessa vez, os atendi-
mentos serão na Escola 
Municipal Sizenando 
Adolpho Tayt-Sohn, em 
Mottas (Estrada João 
Adolpho Tayt-Sohn, 
Km 30 – 3º Distrito). 

Iniciativa da Secretaria 
de Estado de Governo, 
em parceria com a Pre-
feitura de Teresópolis, 
por meio das Secretarias 
Municipais de Trabalho, 
Emprego e Economia 
Solidária e de Governo 
e Coordenação, a ação 
social ocorrerá das 9h às 
13h, com distribuição de 
senhas até às 11h.

Grupo Papel Crepon leva ‘Cinderela’ 
para o palco do Municipal

A Prefeitura de Itaboraí 
informa que a Vacina Po-
liomielite 1 e 3 (atenuada – 
VOPb), será retirada a par-
tir do dia 28 de setembro, 
para adoção do esquema 
exclusivo com a Vacina Po-
liomielite 1, 2 e 3 (inativada 
– VIP), destinada à crianças 
menores de 5 anos a partir 
de 04 de novembro de 2024.
Vale destacar que seguindo 
as orientações do Minis-

tério da Saúde, um novo 
esquema vacinal para a pre-
venção da poliomielite terá 
início em novembro. 
Também é importante in-
formar que a tradicional 
vacina oral (VOP), popu-
larmente conhecida como 
“gotinha”, será substituída 
pela versão inativada (VIP), 
que é aplicada de forma in-
jetável e considerada mais 
segura e eficaz.

Itaboraí atualiza esquema vacinal infantil 

A prefeita Lívia de Chi-
quinho deu um passo 
significativo para a segu-
rança pública do municí-
pio, tornando Araruama 
o primeiro na Região dos 
Lagos a firmar um acor-
do de cooperação técni-
ca com a Polícia Federal. 
Este acordo permite o 
porte de arma de fogo 
para os integrantes da 
Guarda Municipal. 
A lei nº 2.426/2019, sancio-
nada em agosto de 2019, já 
previa os procedimentos 
legais para armamento 
dos agentes. Após o cum-
primento das exigências, 
foi assinado e publicado 
no Diário Oficial da União 
o acordo que autoriza o ar-
mamento dos integrantes 
da Guarda Civil Munici-
pal que completaram com 
sucesso todas as etapas ri-
gorosas de formação exigi-
das pela Polícia Federal.
Após a concessão do por-
te de arma e a aquisição 
do armamento, ocorrerá 
a formatura da primeira 
turma da Guarda Civil 
de Araruama. “Essa con-
quista demonstra o em-
penho da nossa gestão 
para desenvolver a segu-
rança em nossa cidade”, 
afirmou a prefeita.

O Theatro Municipal de 
Niterói abre suas corti-
nas, no fim de semana 
de 28 e 29 de setembro 
para uma encantadora 
montagem do clássico 
‘Cinderela’, que narra as 
aventuras da sofredora 
menina que conquista 
seu príncipe encanta-
do com a ajuda de uma 
fada.
Com direção de Eduard 
Roessler, o espetáculo 
conta a história de um 
viúvo que resolve casar 
novamente, da doce e 
meiga Cinderela, a da 
terrível madrasta e suas 
filhas. Após a morte 
do pai, a pobre menina 
fica a mercê das invejo-

sas criaturas. Depois de 
gastar todo o dinheiro 
do viúvo, a infernal ma-
drasta resolve investir 
nas filhas, mandando-as 
para o baile real, onde o 
príncipe Eduard irá es-
colher entre as donzelas 
a sua futura esposa.

Serviço
Cinderela - Grupo Papel 
Crepon
Data: 28 e 29 de setem-
bro de 2024
Horário: Sábado, às 16h; 
Domingo, às 18h
Ingressos: R$ 60 (inteira) 
Vendas pelo Sympla, ou 

na bilheteria do Theatro 
Municipal de Niterói
Classificação indicativa: 
Livre
Duração: 50min
Local: Theatro Munici-
pal de Niterói
End: Rua XV de Novem-
bro, 35, Centro - Niterói
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CARLOS JORDY: VOU ACABAR COM 
A MÁFIA DO NITERÓI ROTATIVO

O candidato do PL a prefei-
tura de Niterói, Carlos Jor-
dy, prometeu acabar com o 
que chamou de “escândalo 
do Niterói Rotativo, que 
pratica uma verdadeira ex-
torsão aos proprietários de 
veículos que precisam esta-
cionar nas ruas da cidade”.
Segundo Carlos Jordy 
o contrato da prefeitura 
de Niterói com a empre-
sa Niterói Park (nome de 
fantasia da empresa Nite-
rói Rotativo) é altamente 
lesivo para o município e, 
principalmente, para os 
moradores de Niterói, que 
“pagam um preço absur-
do para estacionar e ainda 
sofrem com a ameaça dos 
reboques da prefeitura, que 
parecem agir sempre para 
atender rapidamente aos 
interesses da Niterói Park”.
O candidato do PL chama 
atenção para o que conside-
ra os maiores absurdos do 
contrato entre a prefeitura 
e a Niterói Park, que são o 
alto valor da tarifa (5 reais, 
enquanto no Rio de Janei-
ro a tarifa é de 2 reais pelo 
período de duas horas), o 
prazo de 40 anos da conces-
são, a série de aditivos que 
foram aumentando a área 
de atuação da Niterói Park 
para praticamente toda a 
cidade e, principalmente, 
a repartição dos valores, 
onde a prefeitura fica com 
míseros 2,5% do valor ar-
recadado com o estaciona-
mento e a empresa aboca-
nha 97,5%.
Isso que dizer que a cada 10 

reais que o motorista paga 
para estacionar em Niterói 
a prefeitura fica com R$ 
0,25 enquanto a Niterói 
Park fica com R$ 9,75.
Carlos Jordy disse, também, 
que “não é possível que Ro-
drigo Neves e sua turma en-
treguem para uma empresa 
de amigos seus a exploração 
das vagas de estacionamen-
to que pertencem ao mu-
nicípio, com a prefeitura 
ficando com um percentual 
tão ridículo dos milhões ar-
recadados nessa concessão”.
Segundo a reportagem de O 
Fluminense apurou, a em-
presa Niterói Rotativo tem 
como sócio administrador 
Diogo Rodrigues Mota, 
que, coincidentemente, é 
também sócio de empresas 
do ramo de construção e 
incorporação imobiliária, 
como a Agavi e a Sprint, 
que também são grandes 
parceiras do candidato do 
PDT, Rodrigo Neves, ten-
do inclusive patrocinado o 
evento do setor que teve o 
pedetista como convidado 
especial, como mostrou O 
Fluminense na edição de 21 
a 23 de setembro de 2024.
Outra sócia da Niterói Park, 
segundo documentos da 
Junta Comercial, é Heloísa 
Helena Antunes de Andra-
de, filha do fundador da 
Auto Viação 1001, Jelson 
da Costa Antunes, não por 
caso um grande expoente 
de outro setor que possui 
fortes conexões com o can-
didato Rodrigo Neves, as 
empresas de ônibus.

16ª edição da Festa de São Miguel 
Arcanjo começa na cidade de Niterói
A tradicional Festa de São 
Miguel Arcanjo, que está 
em sua 16ª edição, terá 
início nesta sexta-feira 
(27) e seguirá até domin-
go (29), na Igreja Nossa 
Senhora de Fátima, no 
Bairro de Fátima, em Ni-
terói. As celebrações co-
meçam no dia 27, a partir 
das 19 horas, com a missa 
de São Miguel das Almas.
No sábado (28), acontece 
o momento de oração, 
às 10h. Haverá missa em 
honra aos arcanjos São 
Gabriel e São Rafael, às 
12h, e às 15h serão reto-
madas as orações de po-
der. Em seguida, às 17h, 
será celebrada a segunda 
missa do dia.
Já no domingo (29), dia 
oficial dos arcanjos Mi-
guel, Gabriel e Rafael, se-
rão celebradas três missas 
solenes: às 8h, 12h e 17h. 

A programação será en-
cerrada com a tradicional 
procissão e a queima sim-
bólica dos pedidos reco-
lhidos ao longo do ano. 
Nestes dias, para quem 
for à festa, terá no pátio 
da igreja o bazar com di-

versos artigos religiosos 
e a venda do tradicional 
bolo das medalhas.
O padre João Cláudio, 
responsável pela cele-
bração das missas e pela 
organização das festivi-
dades, lembra que desde 

2008, a Festa de São Mi-
guel Arcanjo se tornou 
um marco na vida religio-
sa de Niterói.
O endereço da Igreja 
Nossa Senhora de Fátima 
é Rua Andrade Pinto, 189, 
Bairro de Fátima, Niterói.

Niterói recebeu, na se-
gunda-feira (23), o 
Prêmio Firjan 2024 de 
Sustentabilidade, na ca-
tegoria Biodiversidade e 
Serviços Ecossistêmicos, 
pelo Projeto de Renatu-
ralização do Rio Jacaré. A 
premiação foi entregue ao 
prefeito Axel Grael pelo 
presidente da Federação 

das Indústrias do Estado 
do Rio de Janeiro (Fir-
jan), Luiz Césio Caetano. 
O projeto, que é pioneiro 
no Brasil em intervenções 
naturais em rios urba-
nos, é uma das principais 
ações da cidade na área 
de sustentabilidade.
Recuperação e proteção 
do Rio Jacaré

O projeto de renaturali-
zação focou na revegeta-
ção e recuperação do rio, 
suas nascentes e a faixa 
marginal de proteção, 
considerada uma Área de 
Preservação Permanente 
(APP). Além disso, foram 
implementadas bacias de 
biorretenção e obras de 
saneamento nas comuni-

dades ao redor do rio. A 
iniciativa foi coordenada 
pelo Programa Região 
Oceânica Sustentável 
(PRO-Sustentável) em 
parceria com a Universi-
dade Federal Fluminense 
(UFF) e contou com o 
financiamento do Banco 
de Desenvolvimento da 
América Latina (CAF).

MAC Niterói recebe 
performance 

multidisciplinar Ovo.Lar

Niterói conquista o Prêmio Firjan por 
projeto de renaturalização do Rio Jacaré

Nos dias 28 e 29 de se-
tembro, o Museu de Arte 
Contemporânea de Ni-
terói (MAC Niterói) será 
palco do projeto Ovo.Lar, 
uma performance multi-
disciplinar que une dança, 
acrobacia aérea e lingua-
gem teatral, explorando 
a temática da fertilidade 
e maternidade a partir da 
perspectiva feminina. O 
evento acontecerá às 11h, 
com entrada gratuita.
O conceito por trás de 
Ovo.Lar
Inspirado na ovulação, 
Ovo.Lar busca trazer à 
tona questões e experiên-
cias ligadas ao ser mulher 
e à fertilidade. A perfor-
mance tem como objeto 
central um escultórico de-
nominado “Ovo.Lar”, que 
se integra ao movimento 
corporal, evocando refle-
xões sobre a ancestrali-
dade feminina e o corpo 
como um lar em essência.
A criação também se ins-
pira na obra de Clarice 
Lispector, especialmente 

no conto “O Ovo e a Ga-
linha”, que oferece uma 
leitura com múltiplas 
camadas, assim como a 
própria performance.
O projeto foi desenvolvido 
para ser acessível a pesso-
as com deficiência visu-
al, integrando descrições 
faladas, sons e interações 
táteis. A intenção é ofere-
cer uma experiência visu-
al, sensorial e auditiva que 
permita uma maior inclu-
são. Além disso, a apre-
sentação incluirá tradução 
em LIBRAS e a equipe está 
capacitada para receber 
pessoas neurodivergentes.
O processo de criação, 
iniciado em 2020, con-
tou com a colaboração 
da atriz e diretora teatral 
Patrícia Selonk e da atriz 
e escritora Moira Braga. 
Em 2022, a professora 
da Escola Nacional de 
Circo Luciana Belchior 
foi convidada para cola-
borar com a preparação 
corporal e pesquisa de 
movimento aéreo.
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Detran.RJ interdita 
diversos ferros-velhos 

irregular em São Gonçalo

OPINIÃO

Inscrições para cidades interessadas em sediar 
Rede Cidade Digital 2025 são prorrogadas

São Gonçalo disponibiliza 145 vagas de emprego nesta sexta

Um ferro-velho localizado 
em São Gonçalo, Região 
Metropolitana do Rio de 
Janeiro, foi interditado na 
quarta-feira (25) após a 
descoberta de um motor 
roubado em suas depen-
dências. A ação foi reali-
zada por uma força-tarefa 
do Detran.RJ, composta 
por policiais civis e mili-
tares, como parte de uma 
operação de fiscalização 
no bairro de Santa Lu-
zia, onde seis estabeleci-
mentos foram fechados. 

O foco da operação foi 
a verificação de ferros-
-velhos operando sem 
licenciamento adequado.
Os ferros-velhos interdita-
dos, segundo o Detran.RJ, 
funcionavam de maneira 
precária e não apresenta-
vam registros para operar, 
tampouco notas fiscais dos 
materiais comercializados. 
Dois dos estabelecimentos 
também foram autuados 
por crimes ambientais, 
na razão do descarte ir-
regular de óleo de motor 

diretamente no solo, sen-
do os responsáveis desig-
nados à delegacia para 
prestar esclarecimentos.
A operação, intitulada 
“Operação Desmonte”, 
foi realizada na Avenida 
Júlio Lima, onde os fer-
ros-velhos funcionavam 
em terrenos invadidos 
sob torres de transmissão 
de energia elétrica. De 
acordo com o Detran.RJ, 
a ocupação irregular dos 
terrenos prejudicava a 
circulação das equipes de 

manutenção das torres.
Esta ação faz parte de um 
esforço contínuo da for-
ça-tarefa, que foi criada 
em agosto de 2023 e, até 
o momento, já concluída 
em 68 interdições de fer-
ros-velhos e apreensão de 
cerca de 900 toneladas de 
sucata. As informações so-
bre o processo de regulari-
zação dos estabelecimen-
tos estão disponíveis no 
site oficial do Detran.RJ, 
na aba destinada ao setor 
de desmontagem.

O prazo para os muni-
cípios se candidatarem 
a sede dos eventos pre-
senciais da Rede Cidade 
Digital (RCD) em 2025 
foi prorrogado até o dia 
09/10. Em parceria com 
Prefeituras, a RCD pro-
move fóruns e congressos 
estaduais de cidades digi-
tais e inteligentes gratuitos 
visando fomentar o desen-

volvimento das localidades 
através da inovação nos 
serviços públicos. 
Os eventos da RCD pos-
sibilitam a troca de ex-
periências entre os ges-
tores públicos e acesso 
ao mercado fornecedor 
de tecnologias.
O diretor da Rede Cidade 
Digital, José Marinho, des-
taca que em 2025 todos os 

estados brasileiros serão 
contemplados com um 
evento da RCD, seja pre-
sencial ou virtual. 
“Isso é reflexo da capilari-
dade alcançada nos mais 
de 12 anos de existência 
da Rede. Será um ano es-
pecial, com a entrada de 
novos prefeitos e com a 
readequação de quem se 
mantém frente às admi-

nistrações. De um modo 
geral, todos vão atrás de 
novidades tecnológicas 
para ajudarem nos pro-
cessos de desenvolvi-
mento dos municípios”, 
acrescentou o diretor.
Os municípios interessa-
dos em sediar um evento 
da Rede Cidade Digital 
devem preencher o formu-
lário neste link.

A Secretaria de Desenvol-
vimento Econômico da 
Prefeitura de São Gonçalo 
irá disponibilizar 145 va-
gas de emprego, em diver-
sos cargos, em uma ação 
que irá ocorrer no Espaço 
Mais Conhecimento do 
Partage Shopping, que 

fica no Centro, nesta sex-
ta-feira (27). A ação, que 
irá ter início às 10h e ter-
minará às 16h, ocorrerá 
através da Subsecretaria 
de Trabalho e em parceria 
com o Sistema Nacional 
de Emprego (Sine).
Além das vagas de em-

prego, serão oferecidos os 
serviços de cadastramen-
to de MEI, obtenção de 
alvarás, regulamentação 
de débitos e obtenção de 
créditos. A ação tem como 
principal objetivo facilitar 
o acesso da população 
aos serviços da Casa do 

Empreendedor e do Siste-
ma Nacional de Emprego 
(Sine). A ação será realiza-
da das 10h às 16h, no Es-
paço Mais Conhecimento, 
no segundo piso do Par-
tage Shopping, localizado 
na Avenida Presidente 
Kennedy, 425, no Centro.

Reforma Tributária: 
Oportunidade de Transformação 

para Investimentos 
Internacionais no Brasil

Pricila Menin
@pricilamenin

A reforma tributária 

em discussão no Bra-

sil, sob a presidência 

do senador Izalci Lucas 

no comitê responsá-

vel, discutindo taxação 

e audiências públicas 

sobre vários notáveis e 

de diversos setores e or-

ganismos, tem grande 

potencial para impul-

sionar o crescimento 

econômico e atrair in-

vestimentos interna-

cionais. Ao simplificar 

o sistema tributário, co-

nhecido por sua com-

plexidade e alto custo 

para empresas, o país 

poderá se tornar um 

ambiente mais compe-

titivo e acessível para o 

capital estrangeiro.

Atualmente, a multipli-

cidade de impostos e a 

sobreposição de com-

petências entre União, 

estados e municípios 

resultam em custos 

operacionais elevados 

e incertezas jurídicas, 

afastando potenciais in-

vestidores. A principal 

proposta da reforma 

busca unificar tributos e 

criar um Imposto sobre 

Valor Agregado (IVA), 

substituindo uma série 

de tributos sobre o con-

sumo e simplificando a 

arrecadação.

Com a aprovação des-

sa reforma, o Brasil 

poderá se consolidar 

como um destino mais 

atrativo para investi-

mentos estrangeiros, 

sobretudo em setores 

como infraestrutu-

ra, energia renovável, 

tecnologia e agrone-

gócio. A simplificação 

tributária pode faci-

litar a realização de 

grandes projetos de 

infraestrutura, como 

rodovias, portos e 

aeroportos, além de 

parceriaspúblico-pri-

vadas (PPPs).

Opinião

O setor de energia re-

novável, onde o Brasil 

já se destaca mundial-

mente, também poderá 

ser favorecido, espe-

cialmente com o cres-

cimento de projetos em 

energia solar e eólica. 

No campo da tecnolo-

gia, a redução da buro-

cracia tributária tende a 

atrair empresas de ino-

vação, interessadas no 

vasto mercado interno 

e nas oportunidades de 

desenvolvimento. Já no 

agronegócio, a maior 

competitividade pode 

estimular o aumento da 

exportação e o uso de novas 

tecnologias agrícolas.

A reforma promete 

maior segurança ju-

rídica, o que é cru-

cial para investidores 

de longo prazo. Um 

sistema mais claro e 

previsível diminuirá 

o número de disputas 

tributárias e aumentará 

a confiança dos investi-

dores no cumprimento 

de contratos e nas ga-

rantias legais.

O fortalecimento das 

parcerias econômi-

cas internacionais 

também será benefi-

ciado, já que o Brasil 

poderá oferecer um 

ambiente de negócios 

mais estável e seguro, 

ampliando sua parti-

cipação no comércio 

global e nas cadeias de 

valor internacionais.

Pricila Menin, jor-

nalista, advogada, 

presidente do Insti-

tuto InvestBrasil, se-

cretaria executiva da 

Frente Investe Brasil 

do Senado Federal 

em Apoio aos Investi-

mentos Estrangeiros.
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Governo do Estado inaugura Café 
do Trabalhador em São Gonçalo

Força-Tarefa realiza operação para 
coibir furto de água na Zona Oeste

Governador Castro entrega 38 viaturas e 24 
drones para reforçar a inteligência da PM

A Secretaria de Estado de 
Desenvolvimento Social 
e Direitos Humanos, em 
parceria com a Prefeitu-
ra de São Gonçalo, inau-
gurou o terceiro polo do 
programa Café do Traba-
lhador na cidade, na quar-
ta-feira (25/09). A nova 
unidade foi instalada em 
frente ao ponto final dos 
ônibus, na praça Leonor 
Corrêa, e disponibilizará 
500 refeições por dia.
- Estamos entregando 
mais um ponto do Café 
do Trabalhador para o 
morador de São Gonça-
lo. Nossa meta é garantir 
a primeira refeição do dia 
para quem mais precisa. E 
não iremos parar por aí. 
Novas unidades em ou-
tros municípios ainda se-
rão abertas até o fim deste 
ano – ressaltou a secretá-
ria de Desenvolvimento 
Social e Direitos Huma-
nos, Rosangela Gomes.
Valéria Abreu Andrade, de 
48 anos, está desempregada 
e possui algumas comorbi-
dades, por isso faz exercício 
na praça diariamente. A 
moradora de São Gonçalo, 
a primeira a experimentar 
o Café, comemorou o preci-

nho de apenas 50 centavos.
- Tem dias que não tenho 
tempo de tomar café. Esse 
programa vai ajudar não 
só a mim, achei bem vá-
lido, principalmente, para 
população mais carente. 
E 50 centavos, é um pre-
ço ótimo. Já experimentei 

o café, está gostoso, vem 
com uma bananinha e 
um pãozinho, muito legal 
- comentou Valéria.
Agora, só nas oito unidades 
da Região Metropolitana, o 
Governo do Estado forne-
cerá 3.500 refeições, com-
postos por um café, leite 

opcional, pão com mantei-
ga e uma fruta. Esta é a 49ª 
unidade do programa no 
estado, em 39 municípios.
Neli Cardoso, de 61 anos, 
moradora do bairro de 
Trindade, onde o Café foi 
inaugurado. Também faz 
ginástica na praça diaria-

mente e destacou que o pro-
grama chegou em boa hora.
- Me senti lisonjeada de 
conseguir fazer uma refei-
ção por esse preço ótimo. 
Escolhi logo o café com leite 
e está uma delícia. Faço ati-
vidades aqui na praça, hoje 
cheguei às 7h da manhã, 

então já deu uma fome e 
com esse serviço no meio 
da praça, eu saio da ginás-
tica e já vou me alimentar. 
Vai ajudar bem no meu dia 
a dia - contou Neli.
O Café do Trabalhador é 
um equipamento de segu-
rança alimentar para traba-
lhadores e população mais 
vulnerável. Funciona em 
locais próximos as áreas de 
concentração de usuários de 
transporte público. Os itens 
são armazenados em sacola 
plástica para o transporte 
seguro, e comercializados 
por apenas 50 centavos.
Jeneci Gonçalves tem 
69 anos e trabalha há 28 
anos na limpeza urbana 
da praça onde o café foi 
inaugurado. Ela lembrou 
que este não é o primeiro 
equipamento de segurança 
alimentar na cidade e res-
saltou a importância para 
população mais carente.
- Café da manhã a 50 cen-
tavos e almoço a 1 real, 
PCD e idosos não paga, 
isso é ajuda para aos mais 
pobres. É bom para mim 
que trabalho aqui no pe-
rímetro da praça e para as 
pessoas que não tem o que 
comer - disse Jeneci.

A Força-Tarefa criada pelo 
governador Cláudio Cas-
tro para combater incên-
dios criminosos deu mais 
um passo decisivo. Na 
quarta-feira (25), agentes 
das polícias Militar e Ci-
vil, com o apoio do Ins-
tituto Estadual do Am-
biente (Inea), Cedae e das 
concessionárias Águas 
do Rio e Iguá, realizaram 
a operação “Barragem”, 
com o objetivo de coibir 
o furto de água e aumen-
tos abusivos de preço dos 
carros-pipa. A ação, foca-
da nos bairros de Vargem 
Grande, Vargem Peque-
na, Recreio dos Bandei-
rantes e Jacarepaguá, na 
Zona Oeste do Rio, faz 
parte das estratégias do 
gabinete de crise estadual 
para combater incêndios 
florestais criminosos e 
seus efeitos colaterais.
Neste primeiro dia de 
operação, os agentes con-
duziram três pessoas para 
a delegacia, apreende-
ram quatro carros-pipa 

e fecharam oito poços de 
captação ilegal de água. 
Também foram apreendi-
dos por técnicos da Supe-
rintendência de Combate 
aos Crimes Ambientais 
(SUPCCA) e do Inea, 
equipamentos como 
bombas e motoserras. 
Em um dos pontos fisca-
lizados, houve um auto de 
constatação por poluição 
de queimada irregular.
-  A Força-Tarefa, criada 
no âmbito do Gabinete 

de Crise, está atuando 
com rigor para desarti-
cular organizações crimi-
nosas que se aproveitam 
das consequências dos 
incêndios para explorar 
serviços essenciais, preju-
dicando a população mais 
vulnerável. O sistema 
Acari, que abastece parte 
da Baixada Fluminense, 
opera com capacidade re-
duzida por causa da estia-
gem, e a Cedae reforçou a 
frota de caminhões-pipa. 

Não permitiremos que 
criminosos tirem vanta-
gem de um momento de 
fragilidade, aumentando 
os valores da venda de 
água e roubando o item 
essencial - declarou o go-
vernador Cláudio Castro.
Desde a criação do Gabi-
nete de Gestão de Crise, 
no dia 12 de setembro, o 
Corpo de Bombeiros do 
Rio já extinguiu 1.826 in-
cêndios florestais em todo 
o Estado.

Para fortalecer as ações 
de inteligência da Polí-
cia Militar, o governador 
Cláudio Castro entre-
gou, na quarta-feira (25), 
38 viaturas e 24 drones à 
Secretaria de Polícia Mi-
litar. As viaturas fazem 
parte de um pacote de 
75 veículos, que somam 
investimentos de R$ 8,5 
milhões. O segundo lote 
de viaturas está previsto 
para ser entregue até o 
fim de outubro, com-

pletando o reforço lo-
gístico planejado para a 
área de inteligência.
As novas viaturas, to-
das descaracterizadas 
e do modelo Nissan 
Kicks, serão destinadas 
às unidades subordina-
das à Subsecretaria de 
Inteligência da Polícia 
Militar. Essas institui-
ções desempenham um 
papel crucial nas ope-
rações estratégicas da 
corporação, focadas em 

ações investigativas e no 
monitoramento de orga-
nizações criminosas. 
- Antes, o policial fica-
va infiltrado, colocando 
sua vida em risco para 
realizar o trabalho de 
inteligência. Hoje, eles 
podem utilizar drones 
de última geração para 
captar imagens. Há al-
guns anos, as viaturas do 
serviço de inteligência 
eram sucateadas. Agora, 
são novas. Todo o inves-

timento em tecnologia, 
em pessoal e nos equi-
pamentos está colocan-
do a nossa inteligência 
no topo, o que resulta 
na otimização das ações 
- declarou o governador 
Cláudio Castro.
O governo estadual tem 
investido constante-
mente na modernização 
e no aparelhamento da 
Polícia Militar, buscan-
do um policiamento 
mais estratégico e eficaz. 

Polícia investiga 
sequestro dos pais do 

prefeito de Seropédica

Rio enfrenta segundo nível 
de calor pela primeira vez 

após novo protocolo

A 48ª DP (Seropédica) investi-
ga uma denúncia de sequestro 
dos pais do prefeito de Sero-
pédica e candidato à reeleição, 
Lucas Dutra dos Santos, o Pro-
fessor Lucas, na madrugada 
da quinta-feira (26).
Segundo as investigações, pelo 
menos 4 bandidos entraram 
na casa das vítimas, no bairro 
Boa Esperança, e roubaram 
dinheiro e joias do casa.
Depois, os idosos foram 
colocados na mala de um 
carro e levados pelos crimi-
nosos para efetuar saques 
nas contas bancárias. Eles 
foram deixados no bairro 
Campo Lindo.
A perícia estava sendo rea-
lizada por volta das 13h15 
no local.
Os agentes da delegacia 
local buscam imagens das 
câmeras de segurança e já 
ouviram as testemunhas. 
Segundo a Polícia Civil, 
criminosos armados as-
saltaram a residência da 
família e levaram uma 

quantia em dinheiro.
As duas vítimas foram co-
locadas no carro delas e o 
veículo foi abandonado em 
um lugar isolado. O casal 
conseguiu sair do automó-
vel e entrou em contato 
com a Polícia Militar.
Policiais do 24º BPM (Quei-
mados) resgataram o casal 
com escoriações, segundo 
nota da Polícia Militar.
O próprio Lucas postou so-
bre o assunto em sua conta 
no instagram: “Foram no 
meu bem maior, que é mi-
nha família. A política e o 
dinheiro não podem estar 
acima disso”, declarou ele.
A Polícia Civil busca infor-
mações para identificar os 
autores do crime.
A Prefeitura de Seropédica 
lamentou o caso e em nota 
informou que o casal foi ví-
tima de ‘uma extorsão me-
diante sequestro’. Ainda de 
acordo com eles, o estado 
de saúde dos pais do prefei-
to é considerado bom.

O Rio entrou no Nível de 
Calor 2 (NC2) às 13h05 
desta quinta-feira (26), 
segundo a Secretaria Mu-
nicipal de Saúde. Este é o 
segundo de cinco níveis 
previstos no Protocolo de 
Calor, anunciado em junho 
deste ano pela prefeitura.
O NC2 caracteriza-se pela 
previsão ou registro de ín-
dices de calor entre 36ºC e 
40ºC, por um ou dois dias 
consecutivos, com dura-
ção mínima de quatro ho-

ras. Esta é a primeira vez 
que o município altera o 
nível desde o anúncio do 
Protocolo de Calor, em 28 
de junho deste ano.
O Sistema Alerta Rio, ór-
gão de meteorologia da 
Prefeitura do Rio, con-
tinua o monitoramento 
das condições de tempo 
e qualquer atualização 
será publicada nos ca-
nais oficiais da Secretaria 
Municipal de Saúde e do 
Centro de Operações.

Região Metropolitana totaliza 8 unidades oferecendo 3.5 mil refeições por dia
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X entrega documentos e pede ao STF 
que rede social volte ao ar no Brasil

Sucessão na Câmara: Bolsonaro coloca 
PL da Anistia em negociação com Motta

“Pelo acordo, greve no INSS está terminada”, 
diz Carlos Lupi, ministro da Previdência Social

Prévia da inflação foi “boa”, 
mas preocupação está no 

longo prazo, diz Campos Neto

Amendoim ou boneco de 
neve? Nasa detecta asteroide 

potencialmente perigoso

Em petição enviada ao Su-
premo Tribunal Federal 
(STF), os advogados do 
X (antigo Twitter) infor-
maram que a plataforma 
cumpriu todas as ordens 
judiciais emitidas pela cor-
te e solicita que o acesso 
ao serviço da empresa seja 
liberado no Brasil. Entre as 
determinações cumpridas, 
de acordo com a entidade, 
estão a suspensão de per-
fis acusados de crime e o 
pagamento de multas. O 
relator do caso é o ministro 
Alexandre de Moraes.
No documento, os repre-
sentantes da plataforma 
afirma que “o X adotou 
todas as providências in-
dicadas por Vossa Exce-
lência como necessárias 
ao reestabelecimento do 
funcionamento da plata-
forma no Brasil”.
A rede social está bloquea-
da desde agosto, quando o 
sócio majoritário da em-
presa, o bilionário Elon 
Musk, fechou o escritório 
da empresa em São Paulo 
e demitiu todos os funcio-
nários, alegando persegui-
ção por parte do Supremo. 

Musk disse que recebeu 
ameaça de que seus fun-
cionários fossem presos 
por descumprimento de 
ordem judicial.
Sem representação no Bra-
sil, a plataforma foi suspen-
sa por ordem do Supremo. 

Porém, tanto advogados 
quanto uma executiva fo-
ram nomeados na última 
semana. O X foi multado 
em R$ 18 milhões em agos-
to por conta do descum-
primento das decisões. No 
entanto, se recusou a pagar 

os valores. O ministro Ale-
xandre de Moraes, então, 
bloqueou as contas do ser-
viço no Brasil e estendeu a 
decisão de indisponibilida-
de de recursos para a Star-
link - empresa que fornece 
internet via satélite.

As instituições bancá-
rias cumpriram a ordem 
do ministro e os recur-
sos foram bloqueados, as 
multas pagas e os valores 
enviados aos cofres da 
União. A X Brasil Inter-
net Ltda apresentou uma 

petição informando ao 
Supremo que estava cons-
tituindo os advogados 
André Zonaro Giacchetta 
e Sérgio Rosenthal como 
os novos representantes 
legais da empresa.
No entanto, os documentos 
que formalizam o ato não 
foram enviados, o que fez 
Moraes abrir prazo de 24 
horas. A obrigação de em-
presas estrangeiras terem 
representantes legais no 
Brasil está prevista no Có-
digo Civil. O acesso ao X foi 
cortado para todos os usuá-
rios e o magistrado aplicou 
multa de R$ 50 mil por dia 
para quem acessar por rede 
privada (VPN) ou por ou-
tro meio que caracterize o 
uso de “subterfúgios tecno-
lógicos” para burlar a deter-
minação judicial.
Os advogados que assina-
ram a petição foram Fabia-
no Robalinho Cavalcanti e 
Caetano Berenguer (Ber-
mudes Advogados), André 
Zonaro Giacchetta e Da-
niela Seadi Kessler (Pinhei-
ro Neto Advogados) e Sér-
gio Rosenthal (Rosenthal 
Advogados Associados).

O ex-presidente Jair Bolso-
naro (PL) consultou o líder 
do Republicanos, Hugo 
Motta (Republicanos-PB), 
sobre a disposição dele 
em colocar o projeto que 
anistia presos do oito de ja-
neiro em votação, caso seja 
eleito presidente da Câma-
ra dos Deputados.
Motta, segundo apurou a 
CNN, disse que poderia 
pautar o texto caso esse 

venha a ser o desejo da 
maioria da Casa. Não se 
comprometeu, no entan-
to, a defender a aprova-
ção da proposta.
O candidato tenta evitar 
confrontar o governo, vis-
to que busca apoio tanto 
da esquerda quanto da 
direita para manter o fa-
voritismo pela sucessão de 
Arthur Lira (PP-AL)
Segundo relatos, Bolsona-

ro teria dito compreender 
a posição do parlamentar, 
embora defenda que a pro-
posta corrigiria o que con-
sidera “injustiças” contra 
os presos.
PL da Anistia
Sem conseguir reunir 
apoio suficiente para pau-
tar o projeto, a Comissão 
da Constituição e Justiça 
adiou a votação do PL da 
Anistia para depois das 

eleições municipais.
A proposta perdoa quem 
participou, fez doações 
ou apoiou por meio de 
redes sociais os atos anti-
democráticos do dia oito 
de Janeiro até a eventual 
entrada em vigor da lei. Se 
aprovada pela Câmara, a 
medida ainda precisará do 
aval do Senado antes de ir 
à sanção sob risco de veto 
pelo governo.

O ministro da Previdên-
cia Social, Carlos Lupi, 
disse na quinta-feira (26) 
que considera a greve dos 
servidores do INSS ter-
minada por causa de um 
acordo feito com a Con-
federação Nacional dos 
Trabalhadores em Segu-
ridade Social (CNTSS).
“Essa greve, pelo acordo, 
já está terminada. Temos 
alguns focos, mas, na 
conversa e no diálogo, 
vamos resolvendo”, disse 
em entrevista ao progra-
ma Bom Dia, Ministro, 
da EBC.
Lupi afirmou que a maio-
ria dos estados já volta-
ram a funcionar normal-
mente. Segundo ele, foi 
feito um primeiro acordo 
com a CNTSS, uma das 
representantes da catego-
ria, e agora há um esforço 
do governo para conse-
guir acordo com outras 
duas, que ainda resistem.
“Nós estamos fazendo 
o que podemos, nós 
pegamos o que eu cha-
mo de herança maldita. 
[…] A gente tem muitas 
deficiências herdadas 
de caixa, do tesouro, de 
conseguir resolver to-

dos os problemas. Mas 
aos pouquinhos vamos 
resolvendo”, afirmou.
O acordo com a CNT-
SS foi assinado no final 
de agosto, porém não foi 
suficiente para pôr fim à 
greve em diversos esta-
dos, e parte dos trabalha-
dores segue em paralisa-
ção. Isso porque outras 
representantes da cate-
goria, como a Federação 
Nacional de Sindicatos de 

Trabalhadores em Saúde, 
Trabalho, Previdência e 
Assistência Social (Fe-
nasps) e a Confederação 
dos Trabalhadores no 
Serviço Público Federal 
(Condsef), não conside-
raram as propostas do 
governo suficientes.
Porém, pelo fato do go-
verno considerar a greve 
encerrada, o INSS deter-
minou que a manutenção 
da greve, a partir de 20 de 

setembro, seja considera-
da falta injustificada para 
os trabalhadores.
Na última terça-feira 
(24), a Fenasps ocupou o 
prédio da Direção Cen-
tral do INSS em Brasília 
e protocolou notifica-
ções extrajudiciais que 
advertem a presidência 
do instituto pelo des-
cumprimento de precei-
tos legais em relação ao 
direito à greve.

O presidente do Banco Cen-
tral (BC), Roberto Campos 
Neto, indicou na quinta-fei-
ra (26) que a divulgação do 
IPCA-15, conhecida como 
prévia da inflação, trouxe 
um dado “bom”, mas desta-
cou que as preocupações da 
autoridade monetária sobre 
preços está no longo prazo.
 “Este IPCA-15 de fato, 
quando a gente olha espe-
cialmente a parte de nú-
cleos, está um pouco me-
lhor”, disse. “É um número 
bom, mas nossa decisão 
não nossa decisão não está 
baseada em um dado de 
curto prazo, sim em um 
conjunto de dados”, com-
pletou mais tarde.
A prévia da inflação fi-
cou em 0,13% em setem-

bro, segundo divulgação 
do IBGE na quarta-feira 
(25). O dado ficou bem 
abaixo das expectativas 
do mercado, de 0,29%.
Campos Neto reiterou 
que a decisão do Comi-
tê de Política Monetária 
(Copom) de iniciar um ci-
clo de alta na Selic esteve 
baseada na percepção de 
um “mercado de trabalho 
apertado” e do aqueci-
mento acima do previsto 
da atividade econômica.
Durante a divulgação do 
Relatório Trimestral de In-
flação, em São Paulo, o pre-
sidente do BC ainda voltou 
a destacar preocupações 
com o impacto da seca so-
bre os preços dos alimentos 
no longo prazo.

A Administração Nacio-
nal da Aeronáutica e Es-
paço (Nasa, na sigla em 
inglês) capturou imagens 
de radar do asteroide re-
cém-descoberto, e poten-
cialmente perigoso, 2024 
ON próximo à Terra.
O asteroide passou pela 
Terra a uma distância de 
cerca de um milhão de 
quilômetros, o que ape-
sar de parecer muito dis-

tante, equivalente a 2,6 
vezes a distância entre a 
Lua e a Terra.
Imagens de radar tiradas 
em 16 de setembro pelo 
Goldstone Solar System 
Radar da Deep Space Net-
work mostram que o as-
teroide é um binário de 
contato, ou seja, o formato 
do asteroide lembra o de 
um amendoim ou o de um 
boneco de neve.

Rede social está suspensa deste agosto - (crédito: EBC)

Crédito: NASA/JPL-Caltech
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Jovens de 
Magé e Itaguaí 

ajudarão a 
reconstruir 

Plano Nacional 
de Juventude e 
Meio Ambiente

Pesquisa Ipec/Tupi: 
Eleição em Nova Iguaçu pode 

ser definida no 1º turno

Candidato solicita 
escolta da PM e usa 
cena em campanha 

nas redes sociais

Nações do mundo bus-
cam urgentemente solu-
ções para a crise climáti-
ca, e no Brasil, espera-se 
que a juventude desem-
penhe um papel vital nes-
se processo. De maio a 
novembro de 2024, ocor-
re o Seminário Nacional 
de Juventude, Meio Am-
biente e Justiça Climáti-
ca, envolvendo jovens de 
Magé e Itaguaí, que inte-
grarão a Etapa Nacional e 
ajudarão a reconstruir o 
Plano Nacional de Juven-
tude e Meio Ambiente.
Os jovens fazem parte 
dos primeiros ecoclubes 
do Projeto Do Mangue 
ao Mar, da ONG Guar-
diões do Mar, em par-
ceria com a Transpetro. 
Durante as etapas Ter-
ritorial e Regional, eles 
discutiram temas como 
urbanização, poluição e 
desmatamento, realizan-
do pesquisas de campo 
para propor soluções 
para problemas identi-
ficados, como a queima 
de resíduos e o despejo 
inadequado de lixo.
A Etapa Nacional aconte-
cerá em Brasília, de 21 a 
25 de novembro de 2024.

Uma pesquisa Ipec (In-
teligência em Pesquisa e 
Consultoria), encomen-
dada pela Rádio Tupi e 
divulgada a quinta-feira 
(25), destaca Dudu Rei-
na (PP) como o favorito 
na disputa pela Prefei-
tura de Nova Iguaçu, 
na Baixada Fluminense. 
Com 45% das intenções 
de voto, Reina cresce 1 
ponto percentual em re-
lação à rodada anterior, 
consolidando sua lide-
rança no primeiro turno.
Clébio Jacaré (União 
Brasil) aparece em se-

gundo lugar com 16%, 
mantendo-se estável. 
Por outro lado, Tuninho 
da Padaria (PT) caiu de 
13% para 9%. Iza Dutra 
(Novo) continua com 
3%. Os demais candida-
tos, Aluisio Gama (PSB) 
e Dr. Leonardo Mazzut-
ti (REDE), têm 2% das 
intenções de voto cada, 
sem variações em com-
paração à pesquisa an-
terior. Além disso, 13% 
dos eleitores pretendem 
votar em branco ou anu-
lar seu voto, enquanto 
9% estão indecisos.

A pesquisa, realizada 
entre 21 e 23 de setem-
bro de 2024, revela que 
65% dos eleitores con-
sideram sua decisão de 
voto definitiva, um au-
mento em relação ao ín-
dice de 58% na pesquisa 
anterior. Dudu Reina 
também se destaca em 
simulações de segun-
do turno, obtendo 57% 
contra Tuninho e 53% 
contra Clébio Jacaré. A 
pesquisa foi realizada 
com 800 eleitores e pos-
sui margem de erro de 
3 pontos percentuais.

O deputado estadual 
Marcelo Dino (União), 
candidato a vice-prefei-
to de Celso do Alba, em 
Duque de Caxias, teve 
uma experiência inco-
mum durante sua agen-
da eleitoral na quarta-
-feira. O parlamentar, 
que é policial militar, 
apareceu usando um 
colete à prova de balas 
e foi escoltado por um 
“caveirão” da Polícia Mi-
litar, justificando a pre-
sença da viatura devido 
a ameaças de um grupo 
criminoso armado.
Em uma gravação di-
vulgada em suas redes 
sociais, Dino faz um 
discurso sobre seguran-
ça no bairro Bananal, 
ao lado do veículo blin-
dado e de policiais. Ele 
se posiciona como um 
candidato rigoroso na 
questão da segurança 
pública e pede que o ví-

deo seja compartilhado, 
ressaltando: “Mostre 
quem é o político que 
realmente não vai deixar 
o tráfico crescer.”
A Secretaria de Polícia 
Militar informou que 
agentes do 15° BPM 
foram acionados por 
Dino após a denúncia 
de ameaças e enviaram 
uma equipe ao local 
para reforçar a seguran-
ça. Entretanto, o uso das 
imagens para promo-
ver sua campanha ge-
rou controvérsias, com 
internautas critican-
do a ação: “Vocês não 
trazem paz, mas sim a 
guerra”, comentou um 
usuário. Em novembro 
de 2023, Dino já havia 
relatado que seu carro 
foi alvejado em uma co-
munidade, e em abril, 
solicitou aumento na 
segurança pessoal por 
ameaças recebidas.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA RETORNO AO TRABALHO 

A empresa CANTO DO RIO FOOT BALL CLUB,  inscrita no CNPJ/MF sob o nº 
30.147.789/0001-79, com sede na Rua Visconde do Rio Branco, 701 – Centro – Niterói, no uso 
de suas atribuições, vem, por meio deste, CONVOCAR o Sr. ELIAS DOS SANTOS, portador do 
CPF nº 925.059.457-72, a retornar às suas funções laborais, tendo em vista sua ausência 
prolongada e injustificada ao trabalho, bem como as tentativas infrutíferas de contato com o 
referido colaborador, pois encontra-se em lugar incerto e não sabido. O seu não comparecimento, 
dentro do prazo improrrogável de 05 (cinco) dias, ensejará na RESCISÃO POR JUSTA CAUSA 
de seu contrato de trabalho, com fulcro no artigo 482, alínea “i” da Consolidação das Leis 
Trabalhistas (CLT).  

Niterói, 27 de setembro de 2024. 

___________________________ 
CANTO DO RIO FOOT- BALL CLUB 
 



8 ofluminense.com.br Sexta-Feira, 27/09/2024Esportes
Pena é somatório de sentenças de casos de injúrias raciais contra atacante brasileiro do Real Madrid e nigeriano ex-Villarreal

Paulinho e Jair em treino do Vasco(Foto: Leandro Amorim/Vasco)

Jorge Jesus 
admite desejo 
de assumir a 
Seleção Brasileira: 
“Ambição”

Eliminação na 
Libertadores 
impede que 
Fluminense atinja 
meta prevista no 
orçamento de 2024

Torcedor do Mallorca pega 
um ano de prisão por racismo 

contra Vini Jr e Chukwueze

Abel Ferreira é punido com 
dois jogos de suspensão 

por gesto obsceno
Atualmente no Al-Hilal, 
time de Neymar na Ará-
bia Saudita, Jorge Jesus 
expressou seu desejo de 
assumir a Seleção Bra-
sileira. Em entrevista à 
imprensa de Portugal, ele 
falou sobre sua “ambição” 
pela Amarelinha. 
“Gosto de trabalhar em 
clubes que ganhem títu-
los. Nunca recebi convite 
para treinar na Inglaterra. 
A Seleção Brasileira é di-
ferente. É uma ambição, 
mas será difícil, já que é 
raro um treinador estran-
geiro assumir a seleção”, 
comentou ao site “Mais-
Futebol” e ao jornal “A 
Bola”.
Apesar de acreditar que a 
Confederação Brasileira 
de Futebol (CBF) tende 
a não escolher um trei-
nador estrangeiro, Jorge 
Jesus se considera um dos 
favoritos caso a entidade 
mude de ideia. “Se for um 
estrangeiro, penso que 
poderei estar mais perto. 
O futebol é o dia a dia”, 
afirmou.
É importante ressaltar 
que Jorge Jesus tem con-
trato com o Al-Hilal até 
2025, acumulando 56 vi-
tórias, quatro empates e 
apenas uma derrota com 
a equipe.

A eliminação do Flumi-
nense nas quartas de final 
da Conmebol Libertadores 
poderá impactar o planeja-
mento financeiro do clube. 
A derrota por 2 a 0 para o 
Atlético-MG, nesta quar-
ta-feira, frustrou um dos 
objetivos estabelecidos na 
meta orçamentária para 
2024, aprovada pelo Con-
selho Deliberativo em maio.
Além da expectativa de al-
cançar as semifinais da Li-
bertadores, o Fluminense 
também contava em chegar 
até as quartas de final da 
Copa do Brasil, o que não 
ocorreu. Por outro lado, a 
equipe se destacou ao con-
quistar a Recopa Sul-Ame-
ricana, embora esperasse 
avançar para a final.
No Campeonato Carioca, 
o Tricolor não alcançou o 
objetivo de chegar à final, 
sendo eliminado pelo Fla-
mengo na semifinal. No 
Brasileirão, a meta é termi-
nar em quinto lugar, 13 po-
sições acima da atual colo-
cação na tabela.
Em 2023, o Fluminense pla-
nejou chegar até as quartas 
de final da Copa do Brasil, 
mas caiu nas oitavas para o 
Flamengo. No Campeonato 
Brasileiro, a meta era ficar 
em sexto, mas o clube ter-
minou em sétimo. Agora, o 
foco se volta exclusivamente 
para o Brasileiro, onde ocu-
pa a 18ª posição, na zona de 
rebaixamento, e enfrentará 
o lanterna Atlético-GO no 
domingo, em Goiânia.

O Juizado de Instrução 
Nº 3 de Palma de Mal-
lorca condenou, nesta 
quinta-feira, um torcedor 
do Mallorca a um ano de 
prisão por racismo contra 
Vinicius Junior e Chuk-
wueze, em jogos contra 
o Real Madrid e o Villar-
real, realizados no Iberos-
tar Estadio, em fevereiro 
de 2023, pela La Liga. 
Além disso, o homem 
está proibido de frequen-
tar estádios de futebol na 
Espanha por três anos.
No caso de Vinicius Ju-
nior, imagens da “DAZN” 
mostraram o torcedor in-
sultando o jogador brasi-
leiro com ofensas racistas, 
gritando: “Vinicius, ma-

caco! É um p*** macaco”. 
Em abril deste ano, Vini-
cius prestou depoimento 
à Justiça espanhola sobre 
o incidente, assim como 
o autor dos insultos, 
que foi investigado por 
crime de ódio.
Anteriormente, esse mes-
mo torcedor já havia sido 
multado em 4 mil euros 
(aproximadamente R$ 
24 mil) e suspenso de fre-
quentar eventos esporti-
vos por 12 meses.
O Real Madrid, que re-
presentou seus jogadores 
como acusação particular 
nesse processo, reafirmou 
seu compromisso em 
combater o racismo no 
futebol. “O Real Madrid 

continuará trabalhando 
para proteger os valores 
do nosso clube e erradicar 
qualquer comportamento 
racista no mundo do fute-
bol e do esporte”, declarou 
o clube.
Vinicius Junior tem sido 
uma voz ativa na luta 
contra o racismo no fu-
tebol espanhol, buscan-
do punições rigorosas 
para os agressores. Em 
junho, a Justiça espa-
nhola aplicou uma pena 
inédita ao condenar três 
torcedores do Valencia a 
oito meses de prisão por 
ofensas racistas contra 
o jogador durante uma 
partida no Mestalla, em 
maio de 2023.

Abel Ferreira foi sus-
penso por dois jogos 
em julgamento da 4ª 
Comissão Disciplinar 
do STJD, nesta quinta-
-feira, devido à sua ex-
pulsão após um gesto 
obsceno na eliminação 
do Palmeiras para o 
Flamengo na Copa do 
Brasil, em 7 de agosto. 
Ele cumprirá a pena 
durante o Campeonato 
Brasileiro, após a Pro-
curadoria solicitar a 
aplicação do artigo 171 
do CBJD, que estabele-
ce que a suspensão deve 
ser cumprida na com-
petição subsequente.
O Palmeiras discorda 
da decisão e recorrerá, 
pedindo efeito suspen-
sivo. O treinador foi 
denunciado com base 
no artigo 258 do CBJD, 
que aborda condutas 
contrárias à disciplina e 

ética esportiva, poden-
do resultar em penas 
de um a seis jogos. Abel 
foi expulso pelo árbitro 
Anderson Daronco aos 
38 minutos do segundo 
tempo, após recomen-
dação do VAR.
Durante a análise, o 
procurador André 
Medeiros mencionou 
antecedentes de indis-
ciplina do treinador, 
pedindo uma pena 
de pelo menos três 
partidas. No entan-
to, o relator Gabriel 
Fonseca recomendou 
a suspensão de duas 
partidas. Após deba-
tes, a maioria decidiu 
por dois jogos. Abel 
argumentou que o 
gesto não foi direcio-
nado à arbitragem, 
mas a sua equipe, e 
pediu desculpas por 
qualquer ofensa.

A justiça alemã solicitou 
na quarta-feira (25/9) o 
julgamento de três sus-
peitos pela tentativa de 
chantagem à família de 
Michael Schumacher. 
Um homem de 53 anos 
e seu filho de 30, mo-
radores de Wüppertal, 
estão acusados de ex-
torsão. Segundo as au-
toridades, eles exigiam 
15 milhões de euros 
da família do hepta-
campeão da Fórmula 
1, ameaçando divulgar 
informações confiden-
ciais na “deep web”.
Além deles, um ex-fun-
cionário de segurança 
da família Schumacher 
também está envolvido 
no caso. As investiga-
ções revelaram que ele 
teria repassado infor-
mações privadas aos 
suspeitos em troca de 

pagamentos que alcan-
çariam cinco dígitos. 
Essas informações in-
cluíam imagens de Mi-
chael Schumacher antes 
e depois do grave aci-
dente de esqui que so-
freu em 2013, logo após 
sua aposentadoria.
Após o acidente, Schu-
macher ficou seis meses 
em coma induzido e, 
desde então, tem rece-
bido cuidados intensi-
vos em sua residência 
na Suíça. O caso gerou 
grande repercussão, es-
pecialmente entre os 
fãs da Fórmula 1, que 
aguardam atualizações 
sobre a saúde do ícone 
do automobilismo. As 
autoridades seguem in-
vestigando a situação 
para garantir que os 
responsáveis sejam le-
vados à justiça.

A torcida 
do Vasco 
a g u a r d a 
pelos re-
tornos de 
quatro jo-

gadores importantes do 
elenco: Jair, Paulinho, Es-
trella e Adson.
Enquanto os dois primei-
ros se lesionaram em fe-
vereiro, durante a disputa 
do Campeonato Carioca, 
e desfalcaram o Vasco 
pela maior parte da tem-
porada, os dois últimos 
viraram desfalques nos 
últimos meses, já sob o 
comando de Rafael Paiva.
Por isso, o ge reúne nesta 
reportagem a situação de 
cada um deles no depar-
tamento médico do clube. 
Veja a lista abaixo.
Jair
O volante é quem está 
mais próximo de um re-
torno aos gramados. Le-
sionado desde a partida 

contra o Flamengo no 
Campeonato Carioca, no 
dia 4 de fevereiro, quando 
teve uma ruptura do liga-
mento cruzado do joelho 
esquerdo, Jair já treina 
com bola e faz treinamen-
tos físicos para aprimorar 
o ritmo e a forma.
Dentro do Vasco, consi-
dera-se que a recuperação 
de Jair foi “excepcional”.
A recuperação de um jo-
gador que passa por esta 
cirurgia gira em torno de 
8 a 10 meses. 
Paulinho
Dez dias após a lesão de 
Jair, Paulinho teve uma 
ruptura do ligamento 
cruzado anterior do joe-
lho direito, na partida 
contra o Bangu, e tam-
bém virou desfalque do 
Vasco para boa parte 
da temporada.
Estrella
O meia sentiu dores no 
joelho direito no clássico 

contra o Botafogo, no dia 
29 de junho, e foi substi-
tuído aos 13 minutos do 
primeiro tempo. A con-
dição do jogador exigia 
intervenção cirúrgica, e 
o Vasco chegou a pen-
sar em deixar a operação 
para o fim da temporada. 
Mas, com medo de o qua-
dro se agravar, as partes 
decidiram fazer o proce-
dimento de uma vez, em 
meados de julho.
Adson
O atacante do Vasco so-
freu uma fratura por es-
tresse na tíbia e decidiu 
operar a perna direita, 
no início de setembro. 
O prazo para recupera-
ção estipulado pelo de-
partamento médico do 
clube é de 10 a 12 sema-
nas, o que significa que 
Adson só voltaria em 
meados de novembro 
ou dezembro, reta final 
da temporada.

Suspeitos de chantagear 
família de Schumacher 
serão levados à justiça

Situação dos jogadores lesionados 
preocupa o Vasco da Gama
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